

8月

園だより



黒石太陽保育園
令和7年8月1日

眩しい太陽の陽射しの中、蝉の鳴き声が響き、夏本番となりました。園庭では、水遊びにはしゃぐ子どもたちの元気な声が響いています。

水遊びを通して、水に親しみ水に慣れていきながら、手や足、目や耳など、身体全体で水と触れ合うことで、五感が刺激され様々な感覚が発達していきます。

保育園では、①気温や水温、暑さ指数を基に実施の判断をする②2歳児以上が使用するプールでは、消毒剤を入れ、適切な水質管理と水位の調節を行う③必ず監視者を配置し、常に子どもたちの様子を確認するといったことを行いながら、安全に十分留意してプール遊びや水遊びを実施しています。

水遊びの実施に際しましては、お子様の健康状態の把握も重要ですので、保護者の方と健康状態の変化の共有をこまめに行なっていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、朝の検温と水遊びの実施の可否の確認にご協力くださいますようお願いいたします。

夏ならではの体験をしながら、たくさん遊んで、しっかり栄養と休息を取り、暑い夏を健康に過ごしていきたいと思います。ご家庭でも、規則正しい生活習慣に心掛けてお過ごしください。

<8月9月の予定> ※都合により変更することがあります。

日にち	8月	日にち	9月
2日（土）	なつまつり	1日（月）	引渡訓練
6日（水）	はいチーズカメラマン撮影日	15日（月）	敬老の日
11日（月）	山の日	23日（火）	秋分の日
9日～16日	家庭保育推進期間	25日（木）	避難訓練
23日（土）	ぽかぽか (未就園児対象子育てひろば)	29日（月）	体操教室（幼児クラスのみ）
25日（金）	避難訓練 体操教室（幼児クラスのみ）		
	※ 家庭保育期間中は、家庭保育にご協力ください、誠にありがとうございます。		※ 引渡訓練の詳細につきましては、別紙配布いたしましたおたよりでご確認ください。

写真販売のお知らせ

下記のように写真の公開を行います。ぜひこの機会に園での様子を撮影した写真の閲覧していただき、ご希望に応じてご購入下さい。

※当初お伝えしておりました公開予定より遅れてしまい申し訳ございません。

公開内容 : 4～6月撮影分（職員が撮影したもの）

公開期間 : 8月1日～8月31日

※ 写真の閲覧、販売は、インターネット写真サービス「はいチーズ！フォト」を通して行います。事前に配布しております「はいチーズ！フォト サービスガイド」をご覧いただき、利用開始に必要な手続きを行なった上、ご利用ください。

※ 8月は2日→なつまつりの様子、6日→水遊びの様子を、「はいチーズ！フォト」より派遣されたカメラマンが撮影し、その後別枠でカメラマン撮影分が公開される予定です。

「まとめて発送設定ができるようですので、職員撮影分の写真販売と合わせてまとめて発送とされますと、送料が最小限に抑えられるかと思いますのでご活用ください。

●各クラスから

うみ組

うみ組では、保育室前のテラスで、たらいに水を入れ水遊びを楽しんでいます。パシャパシャと水しぶきをあげながら水に触れて親しみ元気に遊んでいます。

室内では絵本やわらべ歌に親しみながら過ごしています。最近のお気に入りの絵本は、「つん こん ぱっ」。様々なオノマトペ（擬音語・擬声語・擬態語など）が出てくる絵本で、保育者が読み始めると、いつの間にかみんな集まってきて、じっと絵本を見ています。また、「うえから したから おおかぜこい♪」のわらべ歌に合わせて大きなタオルでバサバサ～と風を送ると、手を伸ばしたり目を細めて笑ったりと、嬉しそうに風を浴び、心地良さそうにしています。

今月も厳しい暑さが続き
そうですので、体調の変化
に留意して過ごしていきたい
と思います。



みどり組

7月からビニールプールを使用した本格的な水遊びが始まりました。水着に着替えるときはワクワクした表情で、保育者の手を借りずに自分の力で着替えようとする姿も見られます。

顔に水がかかることが苦手な子もいれば、プールにむかってジャンプしようとすると子もいて、水遊びの中でも個性が出ています。顔が水にかかることが苦手な子は、ビニールプールからは少し離れた場所で様々な玩具を使って工夫をして遊ぶ姿も見られますよ。

最近は、水遊びでも室内遊びでも、玩具等のお片付けを進んでしようとする姿が増え、「お片付け名人は誰かな？」と保育者がつぶやくと瞬時に反応し、みんなで協力して片付けができるようになりました。また、友だちとの会話を通して、お互いに影響しあいながら語彙が増えてきた子どもたち。おしゃべりがはずむこの頃です♪

はな組

水の冷たさや心地よさを感じながら開放感を味わえる水遊び。水が苦手な子も楽しめるように、様々な種類の玩具や凍らせたペットボトルを用意して、それぞれの楽しみ方で水遊びを楽しんでいます。

園の菜園では夏野菜が育ち、様々な野菜に触れたり匂いをかいでみたりしながら、親しんでいます。

室内では、見立て遊びを楽しむ姿が見られます。井形ブロックを組み合わせ、お花や傘に見立てて手に持ち、お散歩ごっこを楽しんだり、ブロックを長く繋いで線路に見立てて電車を走らせたり、イメージを膨らませながら遊んでいます。また、「おおきなたいこ」や「いっぽんばし」などの手遊びやわらべ歌を楽しむ姿も見られます。初めは、保育者の真似をしていましたが、最近は自分で歌ったり、進んでリズムに合わせて身体を揺らしたりしながら楽しむ姿が見られますよ♪

かぜ組・にじ組・そら組

7月はなつまつりに向けて、幼児クラスでは、提灯やかき氷などの盆踊りの会場の飾り作りを行いました。

提灯作りでは、「夏といえば…」とかき氷やカブトムシなど、夏を連想させるものを考えながらそれ好きなものを描きました。また、染め紙を使ったかき氷の飾り作りでは、たくさんのフルーツをのりで貼り、オリジナルのおいしそうなかき氷ができ上りました！

なつまつりでは、盆踊りを2曲踊ります。水遊びの前の準備体操も兼ねて「オバケ花火音頭」や「踊れ・どれ・ドラ・ドラえもん音頭」を毎日踊りました。初めは恥ずかしそうにしていた子どもたちも、踊りを覚えてくると元気いっぱい踊る姿が見られるようになりました！

当日は、ご家族の皆さんでお楽しみくださいね♪

